

Slim desiste de la compra de Banamex: se perfilan Germán Larrea y Grupo Mifel

Proceso. Hace meses Citigroup notificó la intención de venta de sus operaciones minoristas, es decir, del banco Banamex; varios participantes se han salido de las negociaciones, por lo que quedarían únicamente dos posibles compradores

Alejandra Ayluardo

Este miércoles, Grupo Financiero Inbursa —propiedad de Carlos Slim— desistió de la intención de comprar Banamex, esto lo informó la compañía a través de un comunicado que le hizo llegar a la Bolsa Mexicana de Valores, apuntando el fin del acuerdo entre ambas partes.

“Inbursa confirma que luego de su propuesta no vinculante para la adquisición de dichos negocios, las partes acordaron mutuamente que Inbursa no continuará en las siguientes etapas del proceso”, apunta.

Hace algunos meses se dio a conocer la venta del banco Banamex y se abrió el diálogo sobre quiénes podrían ser los posibles compradores, entre ellos, los empresarios más ricos de México.



Adquisición. La competencia se reduce tras la salida del empresario mexicano más acaudalado del país. / CUARTOSCURO

A finales de octubre, el dueño de Banorte, Carlos Hank González, decidió declinar el proceso de compra de Banamex, como lo hicieron otros bancos que habían mostrado interés en adquirirlo, como es el caso de Santander, Banco Azteca y HSBC.

Durante la mañanera del 22 de octubre, el presidente Andrés Manuel López Obrador

anunció que existían tres interesados en la institución bancaria, considerada una de las más importantes del país.

Los nombres de los empresarios de los que se hablaba eran Carlos Slim, Germán Larrea Mota Velasco y Daniel Becker Feldman. Tras la salida de la negociación de Inbursa, quedarían Larrea Mota Velasco y Becker.

¿QUIÉNES SON LOS POSIBLES CANDIDATOS?

GRUPO MÉXICO



Germán Larrea, considerado el segundo empresario con mejor posición socioeconómica del país, recientemente salió de la construcción del Tramo 5 del Tren Maya, y es uno de los interesados en la compra de Banamex. Grupo México es dueña del 89% de las acciones de la minera peruana Southern Copper Corp y aumentó su dividendo más reciente al tiempo que su matriz recortó su pago más reciente, por lo que se piensa que la empresa podría estar pensando en una posible inversión.

GRUPO MIFEL



Daniel Becker Feldman es un economista mexicano y director general de Grupo Mifel. Nació en la Ciudad de México en una familia judía, es nieto de Mike Feldman, fundador de Banca Mifel. Los estudios de Feldman destacan a nivel nacional e internacional, con una licenciatura en el ITAM en Administración de Empresas, una maestría de la IPADE, otra de Administración de Empresas por el Instituto de Tecnología de Massachusetts en el mismo sector y un título de Administración de Empresas de la Escuela de Negocios en Harvard.